

[fachschaftsrat]

INFORMATIK & MEDIEN

12. Sitzung des FSR Informatik & Medien

Protokoll vom 27.09.2023

Vorname	Nachname	Matrikel	anw.	stbr.
Gewählte Mitglieder 2023/24				
Julian	Schiebener	19BKB	Ja	Ja
Jasmin	Endter	22MIB	Ja	Ja
Sarah	Gungadin	19MUB	Ja	Ja
Maja	Schmatz	22BUB	Ja	Ja
Christian	Wais	23BKM	Ja	Ja
Maximilian	Klein	22PMM	Nein	Ja
Lena Maria	Hepper	20BKB	Ja	Ja
Clara	Vortheil	21VNB	Nein	Ja
Ralph	Mückstein	22DVM	Ja	Ja
Lina	Heidrich	21BKB	Ja	Ja
Leefke	Kahle	21VNB	Ja	Ja
Rahel	Pröve	21BKB	Ja	Ja
Ehrenamtliche Mitglieder 2023/24				
Max	Vierling	18INB	Ja	Nein
Anton	Malcher	19INB	Nein	Nein
Jacob	Lommatzsch	19MTB	Ja	Nein
Bao Chau	Nguyen	22MIB	Nein	Nein

Natalie	Stern	22BUB	Nein	Nein
Marie-Charlott	Krüger	22BUB	Nein	Nein
Pia-Marie	Rast	20BKB	Nein	Nein
Justin	Kreller	20INB	Ja	Nein
Luise	Paditz	22BUB	Nein	Nein

Gäste

/

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN:
Voraussichtlich 11.10.2023 17 Uhr

	Inhalt
	<h2>Protokoll-Zuständige</h2> <ul style="list-style-type: none"> • Sarah • Jacob
	<h2>Beschlussfähigkeit</h2> <p>Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 7 von 12 Mitgliedern beschlussfähig. Die ⅔ Mehrheit ist nicht erreicht.</p>
	<h2>Tagesordnung</h2> <p>Organisatorisches Veranstaltungen FSR Fahrt AK Erstis Finanzanträge StuRa Finanzen Sonstiges</p>

1

Organisatorisches

Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung vom 13.09.2023
 Abstimmung: letztes Protokoll vom 13.09.2023 wird mit 6/0/1 mit folgenden Änderungen angenommen:

Nächster Sitzungstermin 11.10.2023 um 17:30 Uhr

2

Veranstaltungen

- Upcycling (Ersti-Woche)
 - voraussichtlich am 13.10., 14:30-17:00 Uhr
 - noch viele Unsicherheiten (wo, wie, was?)
 - Veranstalter treffen sich gleich im Büro
- Erstigrillen StuRa 13.10.
 - 📅 Schichtplan Ersti-Grillen
 - Sollten wir aufm Schirm haben
 - BITTE EINTRAGEN
- Erstiparty (Eichamt)
 - Location unsicher, mehrere Clubs angefragt
 - TV Club z.B. müssten wir die Bar übernehmen, von Club zu Club verschieden
 - da wir nicht wissen wo wir es machen, wissen wir auch nicht wann wir es machen
 - Bitte von Julian: FSR-Leute sollten nicht zu viele Schichten übernehmen müssen und auch nicht die ganze Nacht
 - Eichamt wollen wir eher umgehen, Notfall-Alternative
 - Bei manchen Clubs passt es zeitlich nicht (Ilse Erika und Absturz)
 - Studentenclubs sind finanziell sicherer, weil wir keine Miete zahlen müssen
 - warten auf Antwort vom Stuk und fragen parallel Eichamt an
- Kleider- und Büchertausch im November (evtl. noch mal im Januar)
 - am 16.11. im Nieperbau Foyer
 - Anmerkung von Sarah: Bitte bei Planung von Daten vorher im Discord nachfragen, damit wir auf den Veranstaltungen immer genug Leute sind
 - auch 23.11 wäre möglich.
 - 16.11 klappt wohl eher nicht, weil dort schon Veranstaltung ist
 - Für den Kleidertausch ist auch Kuchenbasar geplant, Einnahmen möchten wir für uns behalten weil knapp bei Kasse
- Graduierungsfeier!

Lina betritt die Sitzung um 17:27 Uhr

- Weihnachtsfeier
- Sarah: wir müssen generell sehr aufpassen mit den Finanzen. Wir sollten aus den Veranstaltungen immer mit Plus rausgehen und nicht auf Risiko spielen
- Bildschirme für Ersti-Workshop können im Zuse-Büro und Serverraum ausgeliehen werden
- Während der Schnitzeljagd ist zusebau belegt von Jasmin und Team

3	<h2>FSR Fahrt:</h2> <p>Datum: 27.-29.10.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Ist in Sarahs Planung • Nächste Sitzung mal Ideen sammeln und in der Folgewoche Essen, Anfahrt und Rest planen
4	<h2>AK Ersti-ET</h2> <ul style="list-style-type: none"> • Jasmin wollte hingehen, aber hat keine Einladung bekommen • Pia geht zur morgigen Sitzung • es wird Grillen & Workshops geben • vielleicht Bouldern, Kerzen ziehen, veganes Backen • gibt noch keine super festen Pläne • bitte alle in eigener Verantwortung die Protokolle lesen und sich ggf. bei Workshops eintragen
5	<h2>Finanzanträge</h2> <ul style="list-style-type: none"> • Jasmin Antrag • Änderungsantrag auf 100 Euro plus 3 Kästen Bier aus eigenen Beständen • Das Pfand muss zurück! • Jasmin nimmt den Änderungsantrag an. • Der geänderte Finanzantrag wurde mit 8/0/0 Stimmen angenommen
7	<h2>StuRa</h2> <ul style="list-style-type: none"> • Gemeinsamer Veranstaltungskalender: https://kalender.digital/29170861c0996103e560 • Schichtplan für Grillen ist raus, bitte eintragen • Emma hat per E-Mail angemerkt, dass zu einigen Sitzungen niemand da war und wünscht Erklärung • Email mit Erklärung wird verfasst
8	<h2>Finanzen</h2> <ul style="list-style-type: none"> • Wir müssen die Gelder aus den Töpfen etwas verschieben. Dazu müssen genug stimmberechtigte anwesend sein • An die Veranstalter, ÖA: bitte eine Vorkalkulation für das WiSe schreiben • Änderungswünsche für den Haushalt bitte an Ralph geben

9	<h2>Server Umzug</h2> <ul style="list-style-type: none">• Justin: es geht gut voran• Pläne:<ul style="list-style-type: none">○ zentralen Ort für Dokumente und Gedächtnisprotokolle schaffen○ Sphere-Radio läuft weiterhin auf dem Server○ iCal Kalender für Veranstaltungen in Planung○ Minecraft-Server in Planung• Justin wird eine Kalkulation für noch benötigtes Material vorbereiten
11	<h2>Sonstiges</h2> <ul style="list-style-type: none">• Hartmann alljährliches Kaffeetreffen am 10.10. findet von 15.30 - 17.00 Uhr (2-3) helfende gebraucht• 6 Leute haben Lust, mitzuhelfen. Super!• Spam-Mails: Wir fragen mal beim Dekanat und anderen FSRä an, ob die auch was bekommen haben oder was wissen

Ende der Sitzung: 18.30 Uhr

Für das Protokoll verantwortlich: Sarah, Jacob

Leipzig, den 27. September 2023
